



Regierungsratsbeschluss vom 08. November 2016

Anzug Katja Christ und Konsorten betreffend Recycling von Kunststoff

P145239

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Katja Christ und Konsorten stehen zu lassen.

Begründung

Zurzeit sind in der Schweiz diverse Sammelsysteme für gemischte Kunststoffabfälle als Pilotversuch oder dauerhaft eingeführt worden, ohne dass der ökologische Nutzen oder die Kosten genau bekannt sind. Deswegen wurde vom Bundesamt für Umwelt (BAFU) und verschiedenen Kantonen eine Studie in Auftrag gegeben, welche die ökologischen und wirtschaftlichen Fragen vom Kunststoff-Recycling klären soll. Erste Resultate werden dazu Anfangs 2017 erwartet. Parallel dazu will der Regierungsrat prüfen, wie die Entsorgung der Siedlungsabfälle im Rahmen einer Gesamtstrategie neu organisiert werden kann. Der Regierungsrat begrüsst grundsätzlich Anstrengungen zur stofflichen Verwertung von Abfällen. Die Logistik für Sammlung und Verwertung sollte jedoch ökologisch und ökonomisch einen Mehrwert bringen.

